

# 菊野台かしのみだより

令和 2 年 11 月 1 日

菊野台かしのみ保育園

園長 内海輝子

朝、晩の温度差が大きくなり落ち葉も舞う季節となりました。子ども達は砂場遊びをしたり、追いかっこをしたり元気いっぱい戸外で遊んでいます。11月4日に幼児クラスは保育園近くの畑でお芋ほりを予定しています。お天気なのを願うばかりです。また、先日お手紙にてお知らせしましたが、調布自動車学校工事も始まります。保育園でも充分気をつけますが、保護者の皆様も登降園の際はお気をつけください。

## <行事>

2日(月) 手洗い・うがい指導(2歳児)	16日(月) 歯科検診	
4日(水) 芋ほり(幼児) ※雨天6日	17日(火) 身体測定(乳児)	
5日(木) 0歳児健康診断	19日(木) ふれあい動物園 / 園庭開放	
7日(土) 個人面談	24日(火) 頭髪検査(幼児)	
10日(火) 身体測定(幼児)	26日(木) 誕生会 / 避難訓練(地震)	
11日(水) 観劇会(5歳児) ※中止	30日(月) 頭髪検査(乳児)	

## <お知らせ>

- \*11月7日(土)に個人面談を実施します。各ご家庭に、個人面談決定通知を配布しておりますので、日時をご確認下さい。
- \*11月16日(月)に歯科健診があります。歯科健診の際に医師にご質問がある方は、前日までに担任まで申し出て下さい。また、当日欠席された方は、後日歯科へ健診に行ってください。
- \*菊野台かしのみ保育園ホームページの最新情報をクリックすると、不定期ではありますが、園の様子を掲載していますのでご覧ください。



## かしのみっこトピックス!

- \*日中は笑顔いっぱい楽しく過ごしているお友だちですが、夕方日が暮れて暗くなると、何となく寂しい気持ちになってしまうようです。お迎えに来る保護者の方を見ると、自分のお迎えが待ち遠しくなって、ちょっと不安になって泣いてしまうお友だちもいます。その反対にお迎えに来て「まだ遊びたかった!」と大泣きしてしまうお友だちもいます。夕方には様々な子ども達の姿が見られます。
- \*月曜日の朝、「〇〇先生にプレゼントがある」とくれました。これは〇〇先生、これは△△先生と、先生を思い浮かべながら日曜日に一生懸命に手作りプレゼントを作成してくれていたとのこと。お休みの日まで、先生を思い出してくれるなんて、嬉しい限りです。保育園の仕事って幸せな職業だな〜と思います。
- \*幼児クラスでは、保育の中でマット運動やかっこなどを取り入れています。今年度運動会はできませんでしたが、それに代わる活動を取り入れ、運動会ごっこを楽しむ子どもたちの声が響いています。



## 「楽しかった運動あそび会」

今年は年長組のみでの「運動あそび会」だったので、少人数で終始ほのぼのムードの会でした。普段やっている事でも、大好きなお家の方が見ていると、気合の入り方も違います。大きな声で盛り上げたり、負けて悔しかったり、ちょっとお茶目な姿を見せてくれたりと、豊かな表情を見せてくれたぞう組さん。フィナーレでお家の方と向かい合って踊った「ラーメン体操」は、み～んなとびきりの安心した笑顔で、見ている職員も幸せな気持ちになりました！ぞう組さん、とっても頑張ったね！



## 「楽しかった歩き遠足」

こぐま組・・・上ノ原公園

初めての遠足！ずっと前から楽しみにしていたこぐま組さん。当日も「もうお弁当？」と5分に1回聞いてそわそわしていました(笑)お友だちとお弁当を見せ合い「おいしそう！」とキラキラな笑顔でした！

きりん組・・・佐須公園

朝からお弁当が楽しみ過ぎてソワソワしていたきりん組さん。公園に着いてからも「お弁当まだー？」「お腹空いたなあ～」と早く食べたいアピールをしていました。もちろん大盛り上がりで美味しく食べました。

ぞう組・・・南深大寺児童遊園

野川を散策しながらひたすら歩いて向かった公園。行きは、リュックのお弁当が崩れないように、走りたい時はリュックを押さえてそーっと早歩きする後ろ姿が最高に可愛かったです。公園よりも何よりもお弁当が一番のハッピータイム。お母さんの愛情でお腹もいっぱいになって、100%満足の遠足でした。

